

Plastikdeckel gehen

3 Millionen Impfungen durch Deckel e.V. finanziert

An dieser Stelle haben wir im RheinHit letztes Jahr auf die Sammlung von Plastikdeckeln durch den Verein „Deckel drauf e.V.“ aufmerksam gemacht, und dass wir Sammelstellen in den Kitas eingerichtet haben. Leider ist das Projekt, so hat der Verein jetzt allen beteiligten und registrierten ehrenamtlichen Sammelstellen mitgeteilt, zum 30.06.2019 eingestellt worden. Ein Zitat aus dem Email des Vereins: „Wir haben es – gemeinsam mit Ihnen, den vielen Sammlern und Unterstützern – geschafft, innerhalb der Zeit, die wir jetzt aktiv sind, 1.105 Tonnen Deckel zu erfassen, zu transportieren und zu verwerten. Die Erlöse in Höhe von 270.000 € haben gereicht, um rund 3.315.000 Impfungen weltweit zu finanzieren.“ Für uns heißt das: Unsere Sammelstellen in den Kitas und im Pfarrheim St. Aldegundis haben geschlossen, und die Reste der Sammlungen werden bis zum 30. Juni an die Wertstoffhöfe abgegeben.